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МОЛАдзевы 
РэгіянАЛьны пАРтАЛ

НАШ партал

НАШЫ 
справы

пра

Аператыўна, праўдзіва, трапна.
Тое, што цікава для 
берасцейскай моладзі. 

Мы адкрыты для  
усіх меркаванняў.

narodny.org
афіцыйны сайт 

партыі 
абароны  
народных  
інтарэсаў

Конкурснае заданне заключаецца ў тым, каб цэлы 
дзень размаўляць па-беларуску, а пасля апісаць 
свой эксперымент у эсэ.

Да ўдзелу запрашаюцца берасцейцы, якія звы-
чайна не размаўляюць на беларускай мове. Гэта да-
паможа ім папрактыкавацца, лепш зразумець свае 
адносіны з беларускай мовай, пераадолець бар’еры 
і атрымаць новы вопыт.

Творчая справаздача (дзённік) павінна быць так-
сама на беларускай мове. Не трэба саромецца і пера-
жываць, нават калі ўзровень мовы ў канкурсанта не 
высокі або пісьменнага вопыту замала. Няхай атры-
маецца і не без памылак, затое з душой!

Што менавіта пісаць, вырашаюць самі канкурсан-
ты: апісанне сваіх дасягненняў за гэты дзень, эмо-
цый і адчуванняў, думак, высноў і меркаванняў. “Як 
эксперымент паўплываў на мяне? Спадабалася мне 
ці не? Ці паўплывае гэта на маё жыццё?”— пра гэта і 
многае іншае могуць расказаць удзельнікі, прычым 
у любым стылі і жанры.

Журы адбярэ тры лепшыя працы, а пераможцу 
вызначыць анлайн-галасаванне ў суполцы «Наша 
мова» 21-22 красавіка.

Фіналістаў чакаюць прызы:
1 месца: powerbank (партатыўны акумулятар) 

CANYON 10000 mAh;
2 месца: Dual USB Drive 3.0 16 Gb (флэшка можа 

выкарыстоўвацца і для кампутара і для смартфона);
    3 месца: слухаўкі Philips SHE 7000 WT.
“Дзённікі”трэба даслаць да 20 красавіка на эл. по-

шту: info@dzedzich.org.
dzedzich.org

Брестская областная организация 
Партии БНФ 

приглашает вступать в ряды
ПарТИИ БНФ!

Ты сможешь:
 - Получить квалифицированную правовую 

помощь в сложных жизненных ситуациях;
 - Пройти курсы политического и гражданско-

го образования в Беларуси и за границей;
 - Установить контакты с нашими партнерами 

в странах Европы;
 - Найти новых товарищей, единомышленни-

ков, с пользой для себя и для общества прово-
дить досуг.

сТаНЬ ЧЛЕНОМ ПарТИИ БНФ, 
чтобы искренне говорить своим 
детям и внукам: “Я сделал всё, что-
бы ваша жизнь была счастливой”!

Как стать членом Партии БНФ?
Звоните: (029) 660-57-41, 222- 58 -22.

ДзеннIкI беларуса

На улицах Бреста можно встретить моло-
дых людей на велосипедах в фирменных 
майках «За вело Брест» - это Велопатруль.

Главная цель работы Велопатруля – информиро-
вание жителей Бреста о ПДД для пешеходов и вело-
сипедистов, налаживание взаимопонимания между 
всеми участниками движения, мониторинг состоя-
ния велодорожек. 

Также участники Велопатруля 
вежливо объясняют пешеходам о 
необходимости передвижения по 
тротуару, не занимать велодорож-
ку. Для закрепления полученной 
информации раздаются листовки с 
правилами ПДД.

Слово участникам акции:
- В целом брестчане позитивно 

реагируют: многие благодарят, го-
ворят, что не знали, о том что пеше-
ходам нельзя занимать велодорож-
ку. Мы стараемся информировать 
«нарушителей» очень корректно, 
ведь главное - это взаимоуважение 

всех участников движения.
Также Велопатруль отмечает, что в Бресте встре-

чаются велосипедисты, которым тоже не помешало 
бы подучить ПДД и обещают провести что-нибудь 
интересное специально для них.

Чтобы стать участником «Велопатруля» нужно за-
полнить анкету: http://goo.gl/forms/E7OP5tMVlx, по-
сле чего с вами свяжутся координаторы.
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Кампанія“Наша мова” абвяшчае творчы конкурс сярод берасцейцаў, якія ў 
паўсядзённасці не гавораць па-беларуску, але хочуць паспрабаваць.

ВНИМаНИЕ, ВЕЛОПаТруЛЬ!

КОНКурс: адЗіН дЗЕНЬ Па-БЕЛарусКу.



КАМУНАЛКА

ЗаЯВа уПраВЫ ПарТЫі БНФ
Крызіс кіравання жыллёва-камунальнай гаспа-

даркай Беларусі прывёў да выбуховага росту коштаў 
на паслугі ЖКГ. Урад аказаўся цалкам не здольны да 
рэфармавання эканомікі – і найбольш балюча для 
народу гэта сёння праяўляецца у галіне ЖКГ.

Вынікі  пасяджэнняў з удзелам кіраўніка дзяржа-
вы ад 26 студзеня і 16 лютага 2016 году сведчаць, што 
і ў бліжэйшы час эканамічныя рэформы ў Беларусі 
праводзіцца не будуць. Замест паўнавартаснага рэ-
фармавання адміністратыўна-каманднай сістэмы 
ЖКГ, замест рэструктурызацыі і дэманапалізацыі, 
улады ўзялі курс на імітацыю рэформаў, падмяняю-
чы сістэмныя дзеянні непразрыстымі “пераразлікамі 
коштаў”, а таксама паказушнымі крымінальнымі 
справамі, заведзенымі па ўказцы Лукашэнкі.

Беларускай гаспадарцы не патрэбныя ані 
чарговыя нарады чыноўнікаў з Лукашэн-
кам, ані папулісцкія заявы, ані паказаль-
ныя крымінальныя справы – ёй жыццёва 
неабходны рэформы.

Праз адмову ад рэформаў, пакідаючы нада-
лей камандна-адміністрацыйны метад кіравання 
эканомікай, захоўваючы дзяржаўны манапалізм 
як у галіне ЖКХ, так і ў іншых галінах, кіраўніцтва 
краіны імкнеца захаваць для сябе магчымасць пе-
ракладання на плечы грамадзянаў усіх недахопаў 
неэфектыўнага кіравання ды татальнай карупцыі. 
Усё гэта выліваецца ў імклівы рост коштаў на тава-
ры, прадукты харчавання, паслугі ЖКГ.

Толькі на жыллёва-камунальныя паслугі ад пачат-
ку 2016 году кошты для насельніцтва павялічыліся 

ад 40% да 70%, пры тым, што якасць і аб’ём гэтых 
паслугаў з году ў год толькі пагаршаецца. У пля-
нах Ураду праглядаюцца захады і па далейшым іх 
павелічэньні пры тым што ў сабекошт камунальных 
паслугаў безкантрольнымі ўладамі закладаюцца як 
карупцыйныя складнікі, так і нямэтавае  выкары-
станне фінансавых сродкаў.

Як і раней, кіраўніцтва краіны імкнецца перака-
наць насельніцтва, што грамадзяне аплочваюць 
толькі каля 30% сабекошту паслугаў ЖКГ, і агучвае 
пляны па пераходу на 100% пакрыццё выдаткаў на 
паслугі ЖКГ насельніцтвам да 2018г. Але пры гэтым 
замоўчваецца, што па шматлікіх паслугах ужо на 
сёння грамадзяне аплочваюць 100% ад іх сабекош-
ту, а, напрыклад, за вываз смецця ў некаторых вы-
падках і больш за сабекошт.

Урад ізноўку імкнецца паўтарыць схему 2000-
2005 гадоў, калі кошты на камунальныя паслугі, 
уключаючы электра- і газазабеспячэнне, за шэсць 
год павялічыліся ў 50,7 разы, а доля пакрыцця 
іх сабекошту насельніцтвам згодна дзяржаўных 
афіцыйных звестак быццам бы вырасла толькі з 
14% у 2000-м да 42% у 2005.

Праз падман і маніпуляцыі з коштамі 
чыноўнікі прымушаюць насельніцтва 
фінансаваць неэфектыўную эканамічную 
мадэль, заснаваную на безкантрольнасці 
улады і выгодную адно толькі чыноўнікам, 
што размяркоўваюць не свае грошы.

Дзеля спынення росту коштаў на жыллёва-
камунальныя паслугі для насельніцтва і дзеля  па-

вышэння іх якасці, Партыя БНФ патрабуе:
- тэрмінова прыступіць да рэфармавання ЖКГ 

краіны праз дэманапалізацыю і ажыццяўленне Ура-
дам  Канцэпцыі развіцця ЖКГ, што была зацверджа-
на ў 2003г.;

- укараніць ў практыку дзейнасці прадпрыемстваў 
ЖКГ неабходнасць рэгулярнага інфармаваньня 
насельніцтва пра прынцыпы фармаваньня сабе-
кошту іх паслугаў, уключна з інфармацыяй пра па-
мер адміністратыўных выдаткаў;

- забяспечыць магчымасць грамадскага кан-
тролю па выніках фінансавай і матэрыяльнай 
справаздачнасці прадпрыемстваў ЖКГ.

Жыллёва-камунальная гаспадарка Беларусі 
павінна працаваць дзеля дабрабыту грамадзянаў, 
а не дзеля забеспячэння прыватных інтарэсаў чына-
венства, што паразытуе на стратнай і неэфэктыўнай 
мадэлі адміністратыўна-каманднай эканомікі.

narodny.org

бнФ: рэФормы ЖкГ – Для нароДу,
а не для чынавенства

 Практически каждый белорус посещает 
банки и почту. и наверняка, практически 
100% слышали от кассира - «Лотерейку не 
желаете»? Почему кассиры так настойчи-
во предлагают нам «удачу на сдачу»?

Прежде всего, не думайте, что это они так от хоро-
шей жизни. У каждого из кассиров строгие инструк-
ции - предлагать клиентам лотереи. Если этого не 
делать, потом, по камерам начальство сможет опре-
делить самых «ленивых», и... Что будет дальше? Это 
письмо пришло нам на горячую линию. Из него вид-
но, что происходит внутри банка (не важно, какого).

Уважаемая редакция, пишем Вам от лица всех 
кассиров одного из государственных банков и просим 
опубликовать эту информацию анонимно, т.к. бо-
имся лишиться работы.

Руководство, нашего банка в лице начальника и 
заместителя начальника отдела розничных услуг, в 
принудительном порядке заставляет нас, кассиров, 

выкупать все не реализованные лотерейные билеты 
за неделю. Бороться с таким произволом на местах 
нет больше сил. Руководство запугивает лишением 
премии, надбавок, моральным угнетением и т.д.

В основном у всех нас з/п не больше 4 млн, а лоте-
реи приходится выкупать на 100-200 тыс в неделю 
каждому кассиру. При нынешней ситуации с работы 
не уволишься, другую трудно найти. 

А как предлагать старикам, людям средних лет 
и молодежи эти лотереи, если у них денег за комму-
нальные заплатить с трудом хватает. Народу и 
так тяжело. Смотришь на людей – язык не повора-
чивается предложить. Тот, кто покупает лотереи 
– сам поинтересуется. Ситуация достигла такой 
точки кипения, что больше невозможно вынести.

У нас большой коллектив и все просто возмуще-
ны! У всех дети, кредиты, проблемы со здоровьем, 
которые нужно решать, а не тратить деньги на 
выкуп лотерей… Наши клиенты думают, что мы 
(кассиры) получаем доход от продажи лотерей. 

КТО Нас ЗасТаВЛЯЕТ Их ПОКуПаТЬ И ЧТО ПрОИсхОдИТ, ЕсЛИ МЫ ОТКаЗЫВаЕМсЯ

ЛОТЕрЕЙКу НЕ жЕЛаЕТЕ? А мы всего лишь пытаемся сохранить хоть копе-
ечку из нашей з/п. Все мы понимаем, что работы без 
отрицательных сторон не бывает.

Может мало кто может сказать, что на свою ра-
боту он бежит. А мы реально бежим, потому что 
любим ее! Но последние полгода – это просто беда. 
Как бороться с таким произволом? О какой охране 
труда может идти речь?

Мы тоже живые люди! Иначе что, нам детям на 
ноги вместо сандалей лотерейки нацепить? Или ре-
петитору предложить лотереи, вместо оплаты? А 
может ужин из них приготовить?

Может наше письмо Вас заинтересует, и Вы опу-
бликуете его. Мы всеми силами пытаемся бороться 
за справедливость.

Вот такая история. Почему руководство банка 
(любого) так заинтересовано в продажах? Поясним. 
Искать «корни» проблемы надо в учредителях лоте-
рей. Им везде «зелёный» свет не просто так. Учреди-
тели эти - очень высокопоставленные. Начальство 
банка тоже радо бы избавиться от этих лотерей, но 
не может, так как требует начальство ещё выше, и их 
- ещё выше, и так по цепочке до самого верха.
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ГРАМАДСТВА

Пасмурная и прохладная погода не по-
мешала брестским активистам присоеди-
ниться к глобальной уборке «Зробім!».

Акция объединяет 112 стран и 14 миллионов лю-
дей, стремящихся сделать планету свободной от му-
сора и поддерживать на ней чистоту. Кампания по 
уборке прошла в тёплой компании учащихся Гимна-
зии №6, студентов, волонтёров общественных орга-
низаций, сотрудников БМПЗ, Коммунальника и МЧС. 
Волонтерские рейды развернулись в микрорайоне 
Южный (Форт 4) и в лесу за строительным рынком 
в микрорайоне Ковалёво.

Раньше всех – в 10:20 – начали уборку в лесу за 
стройрынком силами брестских скаутов, которые 
совсем недавно убирали берег главной водной ар-
терии Бреста. Ребята вместе с руководителем Артё-
мом Бруйло сами проявили инициативу участвовать 
в уборке этого лесного массива. «Белочки» и «волча-
та» снова спасали город от мусора!

Около 4-го Форта участники собрались в 11:00. Се-
годня территория укрепления используется как одно 
из мест сомнительного «отдыха» маргинальных сло-
ёв населения. Но уникальный ландшафт бывшего 
укрепления имеет перспективу развития: форт мо-
жет стать основой будущего парка. В настоящее вре-
мя Брестский технический университет разрабаты-
вает проект по консервации и созданию паркового 
ансамбля в этом историческом месте.

За его расчистку взялись сразу две обществен-
ные организации: «Время Земли» и «Фонд развития 
Брестской крепости». По словам Григория Терентье-
ва, председателя молодёжного объединения «Вре-
мя Земли», лес в районе 4-го Форта был запримечен 
во время мониторинга «Зелёного дозора», а впо-
следствии было решено скоординировать свои уси-
лия вместе с фондом.

Акция здесь началась с мастер-класса от КПУП 
«Брестский мусороперерабатывающий завод», где 

были перечислены главные правила раздельного 
сбора отходов:

1) В контейнер для сбора пластика можно бросать 
ПЭТ-бутылки (вода, молоко), канистры из-под мас-
ла, ядохимикатов, пленку, пакеты. Бутылки реко-
мендуется сминать и закрывать крышкой, чтобы в 
контейнер влезло больше исходного вторматериала;

2) Если вы выбрасываете баночки из-под смета-
ны, йогурта и т.д., крышечку из фольги обязательно 
отделите от банки! Её нельзя бросать с пластиком.

3) Выбрасывайте отработанные батарейки только 
в специальных пунктах приёма! Даже одна беспеч-
но выброшенная батарейка загрязняет все отходы в 
контейнере тяжёлыми металлами!

После мастер-класса участники акции, вооружив-
шись перчатками и пакетами, приступили к раз-
дельному сбору отходов. Да, это было тяжелее, чем 
обычный сбор: приходилось одновременно брать 
два-три пакета, но по итогу кампании активисты 
перевыполнили норму по сбору пластика и стекла!

Своими впечатлениями от акции поделились де-
вушки из БрГУ им. Пушкина.

ПрОшЛа В БрЕсТЕ

меЖДунароДная акция «зробIм!»

Валерия: «Я учусь в БрГУ на специальности ту-
ризм и гостеприимство только 1-й год и активно 
строю планы на будущее! На участие в акции меня 
побудило желание быть полезной, внести свою леп-
ту в решение экологических проблем прекрасного, 
ставшего мне вторым домом, Бреста. С уважением 
отношусь к людям, организовавшим это мероприя-
тие. Приятно, что есть люди, небезразличные к та-
ким проблемам, как свалки в черте города. Я всегда с 
радостью буду помогать им в этом нелёгком деле».

анастасия: «Было интересно поучаствовать в 
акции. Атмосфера очень теплая, несмотря на то, 
что погода прохладная. Надо больше проводить та-
ких акций, т.к. они помогают сохранить чистоту 
города. Нам провели мастер-класс по раздельному 
сбору отходов, чтобы каждый из нас приучил себя 
выбрасывать мусор правильно».

Будем надеяться, что очищенные территории бу-
дут для местных жителей сигналом поддерживать 
всё в столь же чистом состоянии, а не вызовом доба-
вить активистам «работы» на следующий раз.

Зелёный портал

На днях завершены работы по сносу 
аварийной ограды на части тришинского 
кладбища, которая примыкает к гаражно-
му кооперативу на ул. Спокойной в Бресте.

Напомним, ранее возникла угроза обрушения 
кирпично-бетонной ограды на кладбище. Из-за это-
го специалисты КУП «Брестское спецпредприятие» 
(некрополь находится на его балансе) в декабре 
подперли забор с внешней стороны деревянными 

«подпорками». Но теперь забор окончательно де-
монтировали.

Отметим, что «под снос» пошли и несколько круп-
ных деревьев, по всей видимости, тоже аварийные. 
Либо, как вариант, освободившуюся территорию ре-
шили каким-то образом использовать, и деревья 
просто мешают. В любом случае, снос не мог быть 
несанкционированным, каждое дерево в городе на 
учёте, и в случае, если его убирают, нужно организо-
вать компенсационные посадки.

По поводу самого кладбища - предлагалось на 
его основе сделать некрополь, который мог бы стать 
туристическим объектом в городе, но на это нужны 
средства, которых пока нет. Однако, всё может из-
мениться, в любом случае, кладбище требует к себе 
внимания.
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Купалінка
ІНФАРМАЦЫЙНА-АНАЛІТЫЧНЫ БЮЛЕТЭНЬ

• Заснавальнік – Суполка “Усход-2” гарадской арганізацыі Партыі БНФ
• Распаўсюджваецца бясплатна на правах унутранага карыстання
• Падпісана ў друк 12.04.2016 года ў 12-00
• Папера афсетная, 0,5 ул.-друк. аркуша, фармат А4. Гарнітура Myriad
• Надрукавана на памнажальнай тэхніцы сябраў рэдакцыі
• Наклад: 299 асобнікаў

• Рэдакцыя можа не падзяляць меркаванні аўтараў і друкаваць артыкулы 
для далейшай палемікі
• галоўны рэдактар: Уладзімір ТАРНОЎСКІ
• рэдакцыйная калегія: Кірыл КАТОВІЧ, Наста ПАПЯЛОЎСКАЯ, Ульяна ВЕНЦЕЛЬ
• Кантактны тэлефон: (029) 222-58-22, (029) 660-57-41
• E-mail:  kupalinka_bnf@tut.by

НАшА жыццё

Закон «Об обращении с животными» 
сейчас активно обсуждается в обществе. 
Необходимо, чтобы его положения были 
взвешены и максимально учитывали ин-
тересы вовлеченных сторон. Волонтеры, 
помогающие бездомным питомцам, об-
наружили в законе немало шероховато-
стей.

Документ, по их оценке, практически не касает-
ся безнадзорных животных, а также значительно 
ограничивает действия волонтеров, что ставит под 
вопрос нынешнюю работу, в частности, Брестского 
общественного объединения помощи животным 
«Доброта». А это чревато тем, что большинство без-
домных кошек и собак, которым волонтеры могли 
бы найти хозяев, окажутся в приютах (если таковые 
есть в городе) или в пунктах временного содержа-
ния, где по истечении двух недель, вполне вероятно, 
будут умерщвлены.

ЧтО мОжНО, ЧегО НеЛьЗя
Согласно тексту закона, волонтеры могут лишь 

помогать в пунктах отлова животных, в приютах или 
отлавливать животных и сдавать их в приюты.

- То есть единолично оказать помощь собаке или 
кошке волонтер не имеет права. С другой стороны, 
в ст. 16, п. 2.7 (гл. 3) говорится, что животное нель-
зя оставлять без помощи. То есть согласно закону я 
могу подлечить песика в ветеринарной клинике за 
свои средства, но потом должна отнести его в при-
ют, который сейчас переполнен, или сдать в пункт 
временного содержания, где он через 14 дней может 
быть умерщвлен. Спрашивается, зачем помогать жи-
вотному? Чтобы потом его умертвить? В законе явное 
противоречие, - рассуждает волонтер группы «Защи-
та прав животных в Бресте» Ирина Омельянчук.

Работа этой группы во многом основана на таком 
явлении, как передержка: любой человек может 
временно содержать у себя бездомную собаку или 
кошку, пока той найдут хозяина. С принятием зако-
на такая практика прекратится: волонтеры не будут 
иметь на это права, да и число животных в квартире 
будет ограничено.

- Кто-то может держать дома неограниченное 
количество рептилий, хомяков, крыс, которые так-
же источают не самые приятные ароматы, таранту-
лов, которые могут сбежать из террариума и через 
вентиляцию попасть к соседям. А вот кошек и собак 
в квартире может быть не больше двух. Это явная 
дискриминация, - считает Ирина Омельянчук.

Таким образом, безвоз-
мездная работа волонтеров 
в нынешнем виде окажется 
под угрозой. Чем это чрева-
то? За три года своими си-
лами и средствами группа 
«Защита прав животных в 
Бресте» пристроила в до-
брые руки 1,5 тысячи без-
домных животных. Около 
500 были кастрированы, 
что предотвратило появле-
ние тысяч других безнад-
зорных питомцев.

«ДОБрОта» ВНе ЗаКОНа
Существование обще-

ственного объединения 
«Доброта» с принятием за-
конопроекта тоже ставится под вопрос. Негласно все 
называют объединение приютом. Но юридически 
такого статуса «Доброта» не имеет. По сути, это во-
лонтерская организация. А если придать «Доброте» 
статус приюта, сразу возникнет необходимость его 
оснастить: установить вольеры, специальный забор, 
комнату для кастрации животных, соблюдать многие 
предписания - все это добровольное объединение во-
лонтеров не сможет осуществить.

- Мы договорились с «Коммунальником», что 
«Доброта» может у них забирать животных, если, 
например, у нас в приюте освободилось место. По 
новому закону я не смогу этого сделать, - сожалеет 
председатель «Доброты» Наталья Минина.

ЧтО гумаННее?
В тексте закона не предусмотрена кастрация как 

гуманный способ уменьшения количества живот-
ных. Регулировать численность предлагается с по-
мощью временной изоляции, контрацептивных 
средств или стерилизации.

- Из личного опыта знаю, что изоляция не бывает 
долгосрочной и не решает проблему приплода. Да-
вать животному контрацептивы - это значит с боль-
шой вероятностью навлечь на животное болезнь. 
Стерилизация неэффективна, да и никто в Бресте 
этим особо не занимается - делают кастрацию. Но 
этого термина нет в законе, и если я кастрирую пса, 
это подпадает под статью о жестоком обращении с 
животными. В пунктах временного содержания нет 
условий для стерилизации. Так что у нас не подготов-
лена материальная база для этого законопроекта, - 
считает Ирина Омельянчук.

три ВОПрОСа ВОЛОНтерОВ О НОВОм ЗаКОНе:
В ст. 7, п. 3, гл. 1 говорится, что в случае про-

пажи зарегистрированных собак и кошек их 
владельцы обязаны в течение трех суток 
подать заявление об этом в организацию, 
осуществляющую регистрацию собак и ко-
шек. В ст. 31, п. 3, гл. 5 написано, что в слу-
чаях естественной смерти, гибели, умерщ-
вления или передачи новым владельцам 
в пункты содержания и приюты либо про-
пажи собак и кошек бывшие владельцы 
таких животных обязаны в течение десяти 
календарных дней сообщить об этом в ор-
ганизацию, осуществляющую регистрацию 
собак и кошек. так 3 или 10 дней?

В тексте много раз указывается, что животное 
можно сдать в приют или пункт временного 
содержания. Но что будет с животным, если 
эти заведения переполнены?

Согласно закону каждое животное в приюте 
и пункте временного содержания должно 
быть стерилизовано. Но есть ли смысл сте-
рилизовать животных в пункте временного 
содержания, если вскоре оно может быть 
умерщвлено?
Законопроект «Об обращении с животными» вы-

несен на общественное обсуждение, которое прод-
лится по 20 апреля. Текст проекта размещен на 
портале в банке данных «Проекты законов». Пред-
ложения можно направлять на адрес электронной 
почты portal@ncpi.gov.by (тема сообщения - «Об об-
ращении с животными»).
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ПоДвоДные камни
ЗаКОНа «ОБ ОБращЕНИИ с жИВОТНЫМИ»

Руководитель группы «Защита прав животных в Бресте» Ирина Омельянчук


